



並木中等story

令和2年11月6日号

考えて考えて 少し歩いて 考えて

自分の思い通りに考えがまとまらないという人がいると思います。課題探究がまとまらないと嘆いている5年次生もいると思います。辛いですがこれは成長するチャンスでもあります。

私が大学で卒業論文を書いている時に大学院の先輩からいただいたアドバイスが「**考えて考えて、行き詰まったらウォーキングをして気分転換し、再度考えると、すーっとひらめきが降りてくる。**」というものでした。仕事で文章が上手に書けない時は「寝かせて、明日書け！」と上司から言

われました。**少し時間を置いて、再度考えるのがポイントのようです。**苦しんで論文等を作成すると、それはやがて自信につながります。“あの時と同じように進めるといいのだな”と余裕の気持ちで取り組めるよになります。文章も上手になっています。

これから追い込みで小論文をまとめる人もいると思います。“少し歩いて気分転換を図れる時間”や“文章を寝かせられる時間”を持てるよう、早めの取組をしてください。



祝 《令和2年度県南地区中学校駅伝競走大会》 女子の部 優勝

令和2年度県南地区中学校駅伝競走大会が行われ、女子の部で本校がみごと優勝しました。この駅伝は参加45校のそれぞれ5人が襷をつなぎタイムを競うものです。この結果を受け、県大会の出場権を獲得しました。おめでとうございます。